

F. Mascaró Ballester

President de la Societat Catalana d'Oftalmologia

Los días 20, 21 y 22 de noviembre tuvo lugar, en el Palacio de Congresos de Cataluña, el 39º Congreso de la Societat Catalana d'Oftalmologia.

La sesión inaugural fue presidida por el Dr. Àlvar Net Castel, vicepresidente de l'Acadèmia de Ciències Mèdiques de Catalunya i Balears, acompañado por el Prof. Joaquim Barraquer Moner, presidente de la Sociedad Española de Oftalmología, el Dr. Ferran Mascaró Ballester, presidente de la Societat Catalana d'Oftalmologia y de los Dres. Teresa Solans Barri y Salvador Bofill Querol, vicepresidenta y secretario de la misma Sociedad.

El tema principal de este año fue *Cirugía del Cristalino*, uno de los capítulos de la especialidad que no sólo ha evolucionado sino que se ha revolucionado en los últimos años.

El programa se compuso de cinco mesas redondas:

- Cirugía de la Catarata: moderada por el Dr. Javier Puig Galy.
- Cataratas Pediátricas: moderada por la Dra. Marta Morales Ballús.
- Cataratas Singulares: moderada por el Dr. Tomás Martí Huguet.
- Catarata Refractiva: moderada por el Dr. Josep Lluís Güell Villanueva.
- Complicaciones de la Cirugía de la Catarata: moderada por el Dr. Rafael Barraquer Compte.

El Congreso contó con la participación de representantes de casi la totalidad de los hospitales públicos, así como los más importantes centros privados, con docencia, de Catalunya, contando con la participación de los médicos adjuntos jóvenes, que tratan en el día a día los pacientes con estas patologías, así como expertos de otras comunidades.

Dentro del Congreso también se presentó la Comunicación Digital Solicitada: *Endoftalmitis (profilaxis, tratamiento, etc.)*, expuesta por la Dra. Laura Sararols Ramsay.

Se entregaron las Medallas de la Societat Catalana d'Oftalmologia como Socios de Honor a los Drs. Joaquim Arumí Bonet, Aureli Rilo Beltran y José Temprano Acedo.

La beca de la Sociedad fue concedida al Dr. Daniel Martín Moral por el trabajo *Estudio comparativo del implante bilateral monofocal (AR-40e) versus multifocal (ReZoom, ReSTOR y Rayner M-Flex)*.

Se renovaron los cargos de vicepresidente, secretario y vocal, ya que tres miembros de la Junta finalizaban su mandato, los Dres. Teresa Solans Barri, Salvador Bofill Querol y Ferran Mascaró Zamora, a los que quiero agradecer su trabajo y dedicación a la Societat. Salieron elegidos para sustituirlos los Dres. Manel Forcadell Solé, Josep Maria Caminal Mitjana y Bernardo Sánchez Dalmau, a los que damos la bienvenida.

La asistencia fue de 583 inscritos que junto al gran nivel de los panelistas hace que nos sintamos muy satisfechos del resultado del Congreso. También queremos remarcar los controles de tiempo que se mantuvieron a lo largo de todas las sesiones. Es por ello que quiero, en nombre propio y de toda la Junta, agradecer a todos los participantes su esfuero y trabajo y a todos los asistentes su presencia, sin la cual no tendríamos Congreso. A todos, MUCHAS GRACIAS.

El tema del año próximo será *Mácula* y la sede se anunciará próximamente.

Hasta el próximo año.